



くまがみね

学校だより
2022 (令和4) 年9月1日
福山市立熊野小学校

コロナウイルスの感染拡大が収まらないなか、2学期がスタートしました。まだまだ、厳しい暑さが続いていますので、熱中症対策にも気を配りながら、教育活動を推進してまいります。教職員一同、子どもたちを中心に考え、日々、全力で向き合っています。引き続き、ご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

学校評価アンケート結果より

	項目	肯定的評価 (%)	
		2022	2021
1	児童は、学校や家庭で、よさやがんばりを認められ、学校教育目標「くじけず学びのびやかに元気いっぱい熊野っ子」に育っている。	99	96
2	わが子は、楽しく学校に通っている。	95	98
3	わが子は、自分から進んで学習しようとしている。	74	80
4	わが子は、普段から積極的に挨拶をしている。	87	77
5	学校は、分かりやすい授業を心掛けている。	94	2022より 実施
6	学校は、子どもの悩みや相談に親身に対応している。	89	

アンケートへのご協力ありがとうございました。

3「自分から進んで学習しようとしている」の肯定的評価が8割を下回る結果であり、昨年度より低い数値となりました。児童に、同項目を「自分から進んで学習しようとした」とアンケートしたところ 86.2%でした。児童の「知りたい」「やってみたい」を日々の授業でも大切にしていきたいです。

4「挨拶」については、昨年度と比較し、大きく伸びています。

また、今年度新たに設けた5と6についても、引き続き、丁寧に対応していきたいと思えます。お気づきのことなどありましたら、いつでもご相談ください。

全国学力学習状況調査結果より

全国の6年生対象に5月、国語、算数、理科の学力テストが行われました。

福山市との比較では、国語で2ポイント、算数・理解で5ポイント上回りました。県・国との比較では、いずれもほぼ変わらない状況です。

国語は、登場人物の行動や気持ちなどについて叙述を基に捉えること、算数は、「割合」の理解、理科は、実験の結果を基に、根拠を明確にしてまとめることに課題がみられました。

子どもたちが、確かな学力を身に付けられるよう、日々の授業をこれからも大切にしていきたいです。

	平均正答率 (%)			
	熊野小	福山市	広島県	全国
国語	66	64	67	65.6
算数	65	60	64	63.2
理科	67	62	66	63.3

※ 理科は、3年に1度実施

夏休みから、南校舎の老朽化にともなう外壁塗装改修工事が本格的に始まりました。

足場を組んだ状態が続きますので、車は、できるだけ、南校舎側には停められないようよろしくお願いいたします。

8月28日(日)、白寿会の皆様方が、学校の環境整備を行ってくださいました。とてもきれいになり、気持ちよく2学期のスタートを迎えることができました。

多くの方にご協力いただき、本当にありがとうございました。

